

# おひさまルーム通信

6月号 角館こども園 担当 熊谷

梅雨に入り、雨の日が多くなってきました。しかし、子どもたちは戸外で遊ぶことが大好き！「お外に行きたい！」「まだ、お外にいかない？」「雨、降ってない？」「お外に行ってきます！」など、子どもたちの声が響いています。園庭に出た子どもたちは、元気いっぱい。遊具で遊んだり、砂遊びをしたり、虫探し、水路づくりなど、思い思いにお気に入りの遊びを楽しんでいます。

天候が不安定な時期、体調を崩さないように気を付けていきましょう。



## おひさまルームの様子

音楽に合わせて…！



お昼寝アートの様子！



はじめまして！



はいポーズ！



ボールでもあそんだよ！



ママと一緒にたのしいな～！



なにであそぼう？



七夕飾りを作りました！



6月のおひさまルームでは、カワイ体育教室やお昼寝アート、七夕飾りの制作などを楽しみました。カワイ体育教室では、触れ合い遊びを楽しんだり、保護者同士で会話を楽しんだりしました。お昼寝アートは、『はっぴい・ママ』さんのご協力を得て写真をプレゼントしてもらいました。記念になったようです。七夕飾りの制作は、見本を参考にしながら、好きな色の素材を選んだり、彦星・織姫の顔を描いたりして作りました。星の裏側には願いごとも…。みんなの願いが叶いますように☆

## かぜからくるせきの病気

かぜは幼いほど重症化しやすいもの。かぜをひいた後、せきが続くことがあれば、のどの炎症が気管支や細気管支にまで進んでいるのかもしれない。

こんな症状

気管支炎

- ・38℃以上の発熱
- ・「ゴホゴホ」というたんが絡んだせき
- ・日中も、睡眠時もせきが止まらない
- ・2歳以下は、呼吸困難を起こすことも

細気管支炎

- ・発熱する
- ・次第にせきとたんが増える
- ・息をすると「ヒューヒュー」「ゼーゼー」という音がする
- ・RS ウイルス感染症が代表的

気をつけよう

## ～7月の予定～

- 10日(水) シャボン玉であそぼう！
- 17日(水) センサリーボトルを作ってあそぼう！
- 24日(水) お水であそぼう！
- 31日(水) お誕生会(6・7月生まれ) 身体測定

\*お子さんの飲み物をご持参ください。

- ご利用の際は、事前に連絡をお願いします。
- 予定が変更になり、欠席する場合も連絡をお願いします。

